



生涯学習情報

夢とぬくもりある生涯学習のまち いいやま



教育委員会事務局
スポーツ生涯学習課
電話 62-3111
内線 351

飯山市青少年育成市民会議表彰



青少年の健全育成に永年にわたって尽力された功績をたたえる表彰式が、6月4日市役所で行われました。受賞された皆様の今後のさらなる活躍をお祈り申し上げます。

服部様 (山崎様 代理) 渡邊市議会副議長 石田市長 堀 様

— 受賞された皆さん —

団体の部

菜の花すくーる (山崎史織様 他45名) 様 【飯山市教育委員会推薦】

平成11年に発足し、中高生を中心に「菜の花まつり」に向け、菜の花公園・トイレの清掃、歩道の整備等に取り組み、公園内の環境美化に務める。また、まつり当日はアナウンス・ゴミの分別作業・散策ツアー協力等の活動を行ない、県内外からの観光客に喜ばれている。まつり後は、菜の花さかせるかい(大人)の支援を得て、菜の花の種まき作業を行うなど、地域の活性化・魅力あるまちづくりに貢献している。

くらぶ鬼島 (堀一章様 他コーチ12名 ともども50名) 様 【木島地区区長会長推薦】

平成10年「走ることを通じて、子どもたちの体力向上及び敏捷性を高め、バランスの良い礼儀正しい青少年を育成する」ことを目標に設立する。以来、市駅伝木島チームに多くの選手を送るとともに、地区内の各種スポーツ大会等に積極的に協力する。年間を通じて、トレーニングを継続し、子どもたちの体力向上を図り、地域の活性化に大きく貢献している。

個人の部

関谷 公典 様 【飯山地区区長会長推薦】

平成6年新町子ども会育成会員となる。以来、市子ども会育成連絡協議会長をはじめ、北信地区育成連絡協議会長を務めている。特に体験活動の大切さを理解し、キャンプやジュニアリーダー研修会など、ほかの育成会の範となる活動が続けるとともに、長年にわたり青少年の健全育成に尽力された。

山崎 健一 様 【飯山地区子ども会育成連絡協議会長推薦】

平成9年上倉子ども会育成会員となる。以来、同会長・飯山地区子ども会育成連絡協議会副会長・監事などを務めている。特にカヌー体験やネイチャーゲームを計画・実施するなど、積極的に活動にかかわり、長年にわたり青少年の健全育成に尽力された。

古海 成称 様 【泉台小学校長推薦】

地区の少年野球チーム育成にかかわり、技術だけでなくマナーについても力を入れて指導にあたる。また、泉台小学校クロスカントリースキーのコーチとして各種大会に参加し、上位の成績を数多く収めた。さらに、スキーの練習ができる環境づくりにも力を入れ、雪上車を運転し、校庭及び学校周辺のコース作り・コース整備を積極的に行うなど、長年にわたり青少年の健全育成に尽力された。

わがまち だいすき みんなで ボランティア

これが共育フェスティバル2010のテーマです。昨年のクリーン作戦から変更になりました。

何をやるか・方法など企画・運営は、各集落(字町)の小・中学生リーダーと、大人(各種団体役員)で行っていただきます。

計画の段階から子どもたちの考えを聞くなど、子どもたちが活動の主役となるように取り組みましょう。

各集落で、地区住民への参加の呼びかけ・区長さんやPTA、公民館などへの協力をお願い、地区事務局と連携をしていただき、区長会・育成会・PTAなど各機関や団体に支援(助言指導)していただきます。

自分たちの住む地域を良



く知るチャンスです。子どもと大人が共に活動することで地域の絆を深めるともに、「地域に生かされている自分・役立つ自分」を体感する場にもなります。子どもから大人まで住民総ぐるみの活動となることで、地域の活性化・街づくりへとつながります。

日時 7月17日(出) (基準日はこの日ですが、この日以外の集落もあります。詳しくは区長・育成会長さんなどにお問い合わせください。)

場所 各集落内(宇町・地区内容) 子どもたちと相談し、どんなボランティア活動ができそうか話し合ってください。(例えば)

福祉施設との交流、公会堂・公園などの公共施設の掃除、花壇の草取り、ゴミ拾い、落書き消し、ひとり暮らしの老人と交流、カーブミラー・ガードレールの汚れ落とし など。

お問い合わせ
スポーツ生涯学習課
生涯学習係 ☎3111
内線352

『早ね早おき朝ごはん・あいさつ』 毎月第3日曜日は「家庭の日」

文部科学省などでは平成18年度より、「早寝早起き朝ごはん」を標語とし、子どもたちの生活リズムの向上を積極的に推進してきました。

飯山市でも呼びかけや運動をしてきましたが、新中学校がスタートしたこともあり、生活リズムの確立を願い、また、心をつなぐという意味から、標語に「早ね早おき朝ごはん・あいさつ」を呼びかけ、運動をしていきます。

平成21年度に飯水教育会健康教育同好会で、「飯水地区児童・生徒の生活実態調査」が行われました。

その結果、7時前に起きている児童は約90%、10時前に寝る児童は約80%、朝食を毎日食べている児童は約95%となっています。

就寝時刻別では前回(15)の調査と比較すると、夜9時~10時の間に寝ている児童の割合が52.2%から55.0%とやや増加しました。また、11時以降ま

で起きていた理由としてメディア(テレビ・ゲーム・インターネット)が36.9%から54.7%に増加し、読書の時間が21.5%から12.0%と逆に減少してきています。

帰宅後から就寝までの時間の使い方を直し、健康やかに成長するために、基本的な生活習慣・生活リズムづくりがとて大切になってきます。

家庭をはじめ、学校・地域での取り組みや、飯山市子ども会育成連絡協議会など、飯山市青少年育成市民会議を構成する団体とも連携し、具体的に何ができるか考えましょう。

未来を担う子どもたちと、大人がいつしよにふれあいながらできること。『早ね早おき朝ごはん・あいさつ』

少しずつ、できることから、始めてみませんか。



幼児芸術鑑賞会開催のお知らせ

「親子で楽しむマジックショー」

- ★とき 7月11日(日) 午前10時30分 開演 (開場は30分前)
- ★ところ 飯山市民会館3階小ホール ★お問い合わせ 飯山市民会館 ☎62-3341
- ★入場料 こども500円(3歳以上、小学生まで。)付き添いの大人は無料

国内外で活躍する 松旭齋 小天華 による、大人も十分楽しめるマジックショーです。

